



PRODUCTO Nº: 6209

TECMA QUITOSAN BIOESTIMULANTE DE MECANISMOS DE DEFENSA

DESCRIPCIÓN:

Bioprotector de plantas que actúa de forma preventiva activando sus mecanismos de defensa naturales, especialmente frente a enfermedades fúngicas externas.

Producto conforme al Reglamento (UE) Nº 2018/848 sobre producción y etiquetado de los productos ecológicos.

PROPIEDADES:

TECMA QUITOSAN es una formulación a base de polvo cristalino soluble en agua, cuya composición produce en la planta un fortalecimiento de las paredes celulares y un efecto de secado en la superficie foliar, disminuyendo así el índice de infección.

Las principales propiedades de **TECMA QUITOSAN** son:

- » Acción sinérgica y potenciadora en mezcla con fungicidas.
- » Las sustancias activas que componen la formulación, son biodegradables.
- » Es un producto sin residuos.

COMPOSICIÓN

Quitosano (% p/p):	63,0
Lecitina (% p/p):	34,0
Suero lácteo (% p/p):	3,0

MODO DE EMPLEO Y DOSIFICACIÓN:

Se recomienda aplicar el producto vía foliar, previamente disuelto en un volumen de agua suficiente, para poder cubrir toda la superficie vegetal a tratar.

Es aconsejable realizar el tratamiento de forma preventiva y al atardecer.

La dosis media que se recomienda es de 250 gramos de producto en 100 litros de agua.

El número de aplicaciones que se requieran va a estar condicionado, tanto por las condiciones ambientales que se presenten, como por el grado de infección del cultivo.

- Hortícolas: mínimo de 3 tratamientos en intervalos de 7 días.
- Frutales: mínimo de 3 tratamientos en intervalos de 7 días.
- Berries: mínimo de 2 tratamientos en intervalos de 7 días.
- Vid: mínimo de 3 tratamientos en intervalos de 7 días.

Este producto es compatible con la mayoría de los productos agroquímicos de uso general.

Este producto presenta buena compatibilidad y sinergia con el producto **TECMA FOL FORTE** a (1,5 l/ha).

No mezclar con productos que contengan calcio, ni con productos muy ácidos o muy alcalinos.

PRESENTACIÓN:

El producto se presenta en envase de 2,5 kg y en caja de 8 unidades. Mantener en lugar fresco y seco, alejado de la luz solar y cualquier fuente de calor a temperaturas entre 5 y 30º C.

PRECAUCIONES:

Consultar la ficha de seguridad del producto previo a su manipulación.

Mantener fuera del alcance de los niños.

No comer, beber ni fumar durante su utilización.

No mezclar con productos ácidos (pH<3), alcalinos (pH>10), ni con productos que contengan calcio.

BENEFICIOS

*Estimula los mecanismos de defensa de la planta.

*Bioprotector frente a enfermedades fúngicas.

*Fortalece las paredes celulares.

*Acción secante de la superficie foliar.

La información contenida en esta ficha técnica, así como nuestros consejos, tanto verbales como escritos o mediante ensayos realizados en nuestros laboratorios internos o en laboratorios externos, se dan de buena fe en base a nuestra experiencia y a los resultados de los ensayos, sin que sirvan como garantía. Nuestras recomendaciones no eximen de la obligación de conocer en profundidad la aplicación del producto a utilizar antes de proceder a su uso y de llevar pruebas previas si se duda de la idoneidad de éstos para cualquier obra o aplicación. La aplicación, uso y manejo de nuestros productos están fuera de nuestro control y por lo tanto, bajo la responsabilidad del que procede a su puesta en obra. Será por tanto responsable la persona que haga uso del producto sin la observancia de las instrucciones aquí indicadas

ED.2025/02